



# 会報

会報はご家族みなで読みましょう

THE ROTARY CLUB 鶴岡ロータリークラブ  
OF TSURUOKA

齋藤得四郎氏 絵

第677回例会 1972.11.7 (火) 曇 No.18

例会日 火曜日 12時30分  
例会場 鶴岡市本町二丁目 ひ さ ご や  
事務所 鶴岡市馬場町 商工会議所内  
会長 阿部 囊 幹事 市川輝雄

*Let's Take A New Look!*

「もう一度 見直そう」

### 出席報告

本日の出席		
会 員	数	63名
出 席	数	46名
出 席	率	73.02%
前回の出席		
前 回 出 席	率	79.37%
修 正 出 席	数	55名
確 定 出 席	率	87.30%

### 欠 席 者

阿宗君、早坂(徳)君、平田君、富樫君、五十嵐(一)君、黒谷君、小池君、藪田君

嶺岸君、三浦君、中山君、齋藤(信)君、新穂君、篠原君、谷口君、佐々木君、津田君

### メークアップ

廖君-酒田RC  
阿宗君-新庄RC  
三井徹君-遊佐RC  
今野君-鶴岡西RC  
安藤君-温海RC

### 年間皆出席

10年間皆出席 新穂光一郎君  
5年間皆出席 五十嵐八郎君

4年間皆出席 藪田誠樹君  
3年間皆出席 阿宗文雄君

■10月100%出席 41名

阿宗君、阿部(襄)君、安藤君、張君、森田君、早坂(源)君、佐藤(順)君、市川君、飯白君、池内君、石黒君、五十嵐(三)君、五十嵐(伊)君、五十嵐(八)君、今野君、海東君、田中君、上林君、小花君、小池君、嶺岸君、三井(徹)君、三井(賢)君、三井(健)君、中山君、小野寺君、廖君、佐藤(伊)君、佐藤(忠)君、鈴木(善)君、新穂君、鈴木(弥)君、谷口君、高橋君、小松君、手塚君、富樫君、上野君、鷺田君、藪田君、長谷川(悦)君

■司 会 会 長

■国歌斉唱

■ロータリーソング 「奉仕の理想」

■お誕生月 お祝

会員誕生 平田圭三君、鈴木善作君、田中晶英君、藪田誠樹君、風間慶三君

奥様お誕生 阿宗良子様、阿部清様(襄君) 早坂左枝子様、橋浦寿千代様、平田和子様、小松久子様、中山きくせ様

■会長報告

11月6日青年センターでローターアクトクラブ結成準備会を開催しました。会員予定者が16名程出席しましたが、仕事の都合で出席出来なかった者も多いことから、11月8日に各自からローターアクトクラブ入会申込書を提出してもらい、今後の日程やら運営についての話し合いを行いたいと思います。当クラブより多数の会員の方々のご出席をお願いします。

■幹事報告

○会報到着

石巻東、東京、天童、鹿児島西RC

○八幡ロータリークラブ1周年記念式のため

11月11日の例会を11月13日に変更

場所 八幡町一条地区公民館で

■ニコニコボックス

中野重治君 11月5日庄内地区ロータリークラブ親善ゴルフコンペで優勝されました。おめでとうございます。

長谷川悦郎君 ご息女が結婚されました。おめでとうございます。

▷ロータリー情報委員会より 張委員長

ここ3ヶ月ロータリー情報委員会で各種の情報教育を行ってまいりました。復習の意味で問題を出しますので、ご回答願います。

1.(問)国際ロータリーとは何か

(答) 森田君 全世界の単位ロータリークラブの連合体です。

2.(問)クラブ奉仕の諸々の活動の責任者は誰か

(答) 青山君 クラブ会長が理事の内1名をクラブ奉仕担当を任命する。鈴木弥一郎理事が担当である。

3.(問)職業奉仕とはどんなことか

(答) 上林君 ロータリアンは、職業分類によりそれぞれの職業から選ばれて会員となっていることを認識し、自らの職業を通して「奉仕の理想」をはば広く実現することである。

4.(問)青少年の奉仕に関するロータリーとしての標語はあるか

(答) 飯白君 「ロータリアンは青少年の模範たるべし」

5.(問)国際奉仕の責任者は誰か

(答) 風間君 クラブ会長は理事の中から1名を国際奉仕の委員長に任命する。当クラブでは藪田委員長が任命されている。

▷青少年委員会より 安藤定助君

鶴岡高専インターアクトクラブで計画いたしました廃品回収は11月3日実施いたしました。只、学校行事の関係と当日庄内百万石祭のパレード等で午前中で打ち切りましたため全会員のご家庭に参上する事が出来ず、せっかくご用意いただきながら回収にまわることが出来ずご迷惑をおかけしました事もあるうかと大変恐縮しお詫びしていただきたいとの連絡がまいりました。今回は約6千余円になったそうで年末のNHK歳末たすけ合い運動に送ることになっているとのこと、お詫びとお礼を申し添えます。

▷「転機に立つ日本経済」

スピーカー 池内方平君

現在、国際的国内的に問題となっている「円の切上げ」を中心として、土地の昇騰、株式の値上りによる大企業の含資産額の増大—これらが金融緩和とミックスして価値感の尺度が大巾に変化してきている点を指摘され、今後の経済変化に対処してゆくべき価値感の尺度についての、詳細なスピーチがなされた